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EDUCACIÓN: 

 

Estatal: 
 

“Inician negociación salarial en UAEM” 
Los sindicatos de trabajadores académicos y administrativos de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) 
reiniciarán este próximo lunes sus pláticas de negociación con la Rectoría, en busca de llegar a un acuerdo salarial y 
contractual que evite la huelga programada para este 1 de febrero. Mario Cortés Montes, secretario general del Sitauaem, 
explicó que a más de 15 días de que se venza el plazo marcado en el emplazamiento a huelga, será este próximo lunes 18 
cuando se reactiven las pláticas con la administración central, toda vez que actualmente la casa de estudios sigue en receso 
escolar. 
El Sol de Cuernavaca, p.6, (Mónica González). 
 

ECONOMÍA: 
 

Estatal: 
 

“El IMSS reporta recuperación del empleo” 
De acuerdo con el más reciente reporte del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Morelos registra una recuperación 
en materia de empleo formal, ubicándose dentro de los 12 estados que presentan un crecimiento de esta índole. Las 
estadísticas señalan que la entidad ha superado de manera rápida los efectos de la crisis económica, a comparación de lo 
que se presenta en el resto del país en cuanto al empleo formal; para el período julio del 2008-noviembre del 2009 el estado 
arrojó un crecimiento de 0.68 por ciento. 
La Unión de Morelos, p.12, (María Martínez) y El Sol de Cuernavaca, p.6, (Mónica González). 

 
“Disminuye consumo de petróleo en el IEZ” 
La disminución de uso de petróleo en el proceso productivo del ingenio Emiliano Zapata ha disminuido considerablemente 
las emisiones contaminantes a la atmósfera, aseguró el gerente de la fábrica, Rodolfo Villanueva Zalapa. El directivo 
reconoció que al principio de la zafra, en el mes de noviembre del año pasado, comenzaron de manera irregular, pero poco 
a poco la fábrica fue entrando en ritmo. Señaló que la disminución de las emisiones al aire fue porque bajó el uso de 
petróleo como combustible, en varios litros por tonelada de caña. 
La Unión de Jojutla, p.3, (Evaristo Ocampo). 
 

POLÍTICA: 
 

Estatal: 
 
“Autorizan deuda de 1.8 mdp a diputados para nuevos autos” 
Los coordinadores parlamentarios del Congreso estrenarán vehículos, luego de que la mesa directiva decidió renovar la 
flotilla de autos a pesar de que estos fueron adquiridos a finales de 2008 por la anterior Legislatura. El presidente del 
Congreso del estado, Othon Sánchez Vela, dijo que la decisión de cambiar los automotores respondió a una medida de 
seguridad de los diputados, debido a que los legisladores de la pasada diputación los dejaron inservibles. 
Diario de Morelos, p.8, (Antonieta Sánchez). 
El Sol de Cuernavaca, p.p.-4, (Alberto Millán y Martín Sánchez). 
 
“Falta planear 2° piso: SCT” 
El director general de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) en Morelos, Fidel Giménez Valdés, indicó que 
la información del proyecto del segundo piso en Plan de Ayala presentada por el Ayuntamiento de Cuernavaca, constituye 
apenas 20 por ciento del mismo. El funcionario federal dijo que, de acuerdo con el análisis y la evaluación que técnicos e 
ingenieros hicieron a los documentos presentados contenidos en una sola carpeta, en varios de los anexos o estudios 
requeridos no se presentó documentación que pudiera representar avance. Mencionó que los documentos presentados 
revelan que no hay planeación en los estudios. 
Diario de Morelos, p.3, (Brenda Ramírez) y El Sol de Cuernavaca, p.3, (Pedro Oseguera). 
 
“Se reúnen por planta de tratamiento” 
El secretario ejecutivo de la Comisión Estatal del Agua y Medio Ambiente (CEAMA), Jorge Hinosoja Martínez, y autoridades 
municipales iniciaron la coordinación para la construcción del colector de la planta de tratamiento de Acapantzingo. Dicha 
obra se realizará en las colonias Antonio Barona y Acapatzingo, con  capacidad de encauzar 240 litros por segundo de 
aguas residuales que se sumarán a los 380 litros que se tratan para la modernización. 
Diario de Morelos, p.3, (DDM Redacción) y La Unión de Morelos, p.20, (Redacción). 
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“Hacen mercado en Cabildo” 
Comerciantes del mercado Adolfo López Mateos cumplieron ayer su promesa y acudieron a la sede del ayuntamiento 
capitalino a buscar al presidente municipal, Manuel Martínez Garrigós. Después del mediodía, un grupo de 200 
comerciantes llegó al ayuntamiento en donde lanzó consignas contra el director de Mercados, Eugenio Navarro, por el 
cambio de  administración en la central de abastos. La inconformidad surgió luego de que el lunes personal del 
ayuntamiento exigiera la renuncia del administrador Guillermo Sánchez Vélez para imponer gente ajena al gremio comercial, 
según informaron los locatarios. 
Diario de Morelos, p.3, (Yesenia Daniel) y El Sol de Cuernavaca, p.6, (Andrés Lagunas). 
 
“Sigue la polémica en proceso para designar jueces” 
El representante del Poder Ejecutivo ante el Consejo de la Judicatura, Antonio Tallabs Ortega, se retiró del proceso de 
designación de jueces de primera instancia y menores por considerarlo amañado y plagado de irregularidades. En tanto, 
ayer el Consejo de la Judicatura difundió la lista de los finalistas del concurso de oposición para ocupar una de las plazas de 
jueces vacantes, de los cuales por lo menos ocho tienen parentesco o relación directa con altos funcionarios del Tribunal 
Superior de Justicia (TSJ), el Consejo de la Judicatura y el Poder Judicial de la Federación. En entrevista, Tallabs Ortega 
explicó que desde el lanzamiento de la convocatoria y hasta la calificación de los exámenes hubo inconsistencias e 
irregularidades. Indicó que la convocatoria no especificó las plazas en concurso, además de que fue rechazada su 
propuesta para que el Ceneval y la Facultad de Psicología de la UAEM coadyuvaran con el Consejo de la Judicatura en la 
aplicación de los exámenes de conocimientos y psicológicos para dar credibilidad e imparcialidad al proceso. 
La Unión de Morelos, p.7, (Maciel Calvo); Diario de Morelos, p.8, (Antonieta Sánchez) y El Sol de Cuernavaca, p.p.-5, 
(Oswaldo Salazar). 
 
“No hay acuerdos con trabajadores del Hospital del Niño” 
Prevalece el riesgo de huelga en el Hospital del Niño Morelense (HNN), luego de que en la audiencia de este miércoles no 
se lograran acuerdos concretos entre la parte patronal y el sindicato, que demandó un aumento salarial de 15 por ciento y la 
revisión escalafonaria. Este miércoles se llevó a cabo otra audiencia en la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCyA), 
de cara al emplazamiento a huelga programado para el próximo 18 de este mes a las 18:00 hrs. 
La Unión de Morelos, p.15, (Tlaulli Preciado). 
 
“Incumplen Miacatlán, Coatlán del Río y Tetecala con disposición de separar la basura” 
A pesar de la demanda de la empresa operadora del relleno sanitario por incrementar el volumen de desechos recibidos 
para la rentabilidad del espacio, el comité integrado para la supervisión de su funcionamiento exhortó a los municipios a 
cumplir con la separación de basura. Lo anterior, debido a que los municipios de Miacatlán, Coatlán del Río y en poco 
porcentaje Tetecala aún no cumplen al 100 por ciento con el depósito de sólo desechos orgánicos como lo establece el 
convenio de colaboración pactados por los cuatro municipios de la región poniente. 
La Unión de Jojutla, p.2, (Nora Domínguez). 
 
“Inicia construcción de puente vehicular en Yecapixtla“ 
El alcalde Irvin Sánchez Zavala y su cabildo dan inicio a la obra de construcción de un puente vehicular en el centro de la 
colonia Yecapixteca. El presidente municipal reconoció ante los vecinos que con el apoyo de los beneficiarios los recursos 
destinados por el gobierno para realización que obra pública se multiplican a favor de la comunidad. 
La Unión de Cuautla, p.6, (Rosendo Álvarez). 
 
“El tren escénico de Cuautla será remodelado” 
El presidente municipal de Cuautla, Luis Felipe Güemes Ríos, reconoció que fue un error haber permitido que se colocara 
publicidad en los vagones del tren escénico de Cuautla, considerado como monumento histórico, por lo cual se están 
tomando las medidas necesarias para enmendar lo que consideró como un hecho anormal. Al mismo tiempo se 
emprenderán acciones para rescatar los monumentos en plazas públicas del municipio, en donde no se permitirá el 
asentamiento de comerciantes ambulantes. Luego de las quejas expresadas por numerosos ciudadanos, en el sentido de 
que se había cometido un atentado en contra del histórico tren, al pegarle anuncios espectaculares de diversas empresas 
privadas, violando la ley de monumentos históricos, el edil señaló que se pondrá en marcha un proyecto para su rescate. 
La Unión de Cuautla, p.7, (La Unión de Cuautla). 

 


